
平成20年第１回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1.学校の統廃合について

2.機構改革について

3.医師不足解消の対策について

2 4.内田　勝行 子育て支援について

1.虫歯

2.通学費

3.アスベスト

4.駅前の開発計画

5.電子入札

6.特別養護老人ホーム

7新しいごみ焼却場の建設

1.伊豆市職員の削減に伴う行政組織機構改革をどのように考えているか

2.伊豆市清掃センターの現状と新焼却場の早期完成を願う

1.平成20年度予算について

2.伊豆市の子ども達の健全育成について

6 6.山下　　一 県営一般県道の早期開通を

1.修善寺駅周辺整備について

2.市内医療施設の現況について

8 20.小野　忠宏 地産地消へのてこ入れ

1.有線放送の代替について

2.飲酒運転の懲戒処分について

3.教育委員の選任について

1.教育現場の「格差」「歪み」をどのように解消してきたか

2.新庁舎建設について

3.一般廃棄物処理場の問題

4.やり残したと思うことについて

11 11.古見　梅子 空き施設の有効利用による児童館設置について

1.過疎集落対策について

2.犯罪のないまちづくり目指して

3.教員の子供と向き合う時間確保のために「外部人材活用事業」の推進を

13 2.鈴木　基文 各種計画作成委託に市民、議会がどのように関わるか

1.限界集落について

2.滞納整理業務の不適正処理について

3.頑張る地方応援プログラム事業について

1.集中改革プランの進捗状況に関して

2.施政方針に関して

3.富士山静岡空港に関して

1.ごみ焼却場建設の白紙撤回陳情に真摯に対応してきたのか

2.支所の主な役割は、市民の不便さを補うのか、受付業務にするのか

3.乳幼児医療費の500円を公費負担にするよう求めた議会決議の市長所見

4.市民サービス向上を目的とした職員の人事評価導入の計画か

1 9.飯田　正志

17.木内　一郎

14

12

10

3 10.森　良雄

15.飯田　宣夫7

4

16

21.大川　孝

26.木村　建一

9 22.三須　重治

19.関　邦夫

1.杉山　誠

16.酒井　勲一

15

5 8.室野　英子



平成20年第２回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1.生活雑排水の処理率100％を目指してどのように、未処理人口を誘導していくつもりか

2.新ごみ焼却場の場所選定について、仕切り直しをすると聞いたが、まったくの白紙に戻し
て選定作業をするととらえてよろしいか

1.伊豆市港湾整備事業について

2.市内催し物等新聞によっての広報について

1.ボランティアについて

2.子どもたちの携帯電話について

1.一般廃棄物処理施設建設について

2.教育委員会のあり方について

3.学校の統廃合について

4.支所の有効利用について

1.「寄附条例」の制定について

2.子どもにかかる医療費負担の軽減について

3.「災害時要援護者」の支援について

4.廃食用油の活用について

5.アレルギー疾患のある子どもたちをがっこうでどう支えるか

1.雇用の創出に関して

2.少子化対策に関して

3.河川流域に遊歩道を造ることに関して

4.想定される東海地震に関して

7 7.内田　勝行 嫁不足と少子化について

8 4.稲葉　紀男 治山、治水の為の私有林の整備等について

1.支所機能

2.消防、防災組織

3.市役所の職員数

4.今後の教育行政

1.観光産業の活性化策について

2.ごみ焼却場候補地選定について

3.有害鳥獣ハンターの育成について

1.廃食油リサイクルについて

2.菜の花の栽培について

3.ごみ減量化対策

1.市道140029号線（通称矢熊、筏場線）改良計画の推進

2.大見川梅木橋下の川床ブロックの崩壊状態と護岸の老朽化に対する危険性と親水公園
化の整備について

3.ごみ減量化対策

13 2.松本　覺 八木沢・小下田簡易水道の市直営化について

1.有害鳥獣捕獲に伴う肉の利用と残材（骨、皮、内臓）適正処理について

2.将来の伊豆縦貫道月ヶ瀬インター付近の観光客受入れについて

1.土肥街中路線をバイパスにする問題について

2.土肥総合会館、ふじみ荘、跡地活用について

3.組織の合理化による余剰職員をどうするか

4.土肥地区の医療、介護について

5.下水道整備事業への膨大な繰り出し金について

6 22.大川　孝

11 12.古見　梅子

12 15.杉山　羌央

14 3.森島　吉文

10.室野　英子

4 11.飯田　正志

5 5.杉山　誠

9 20.小野　忠宏

10 1.西島　信也

1 18.木内　一郎

2 14.鍵山　堅一

3

15 20.関　邦夫



1.葬儀場の建設.

2.市道の整備

3.企業誘致について

17 23.三須　重治 焼却場建設用地仕切り直しについて

1.住民参加でごみ減量化の仕組みをつくり、焼却場建設に当たっては情報公開を原則に
市民とのコミュニケーションの尊重を

2.乳幼児医療費の保護者負担500円を公費負担に

3.住民検診料を元のように無料にし、住民サービスの堅持を

4.小規模工事受注登録制度の導入を

平成20年第３回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1.生き残りを賭けた農林業の目玉に関して

2.広域合併に関して

1.伊豆市の財政は今、どのような状況にあるのか

2.【下水道事業債】、【合併特例債】他、地方債発行に対する今後の基本的な考えについて

3.財政健全化の為に如何に取り組みますか（戦略と方針・具体的方策について）

1.伊豆市の特産品について

2.少子化対策について

3.学校の統廃合について

4 14.鍵山　堅一 市内観光ルートの活性化について

1.伊豆赤十字病院産科存続を望む

2.市内の各小学校にもＡＥＤの設置を

1.「寄附条例」の制定について

2.子どもにかかる医療費負担の軽減について

5.アレルギー疾患のある子どもたちをがっこうでどう支えるか

1.新ごみ焼却場候補地の選定について

2.ＡＥＤ（自動体外式除細動器）の小中学校への設置について

8 2.松本　覺 限界集落への対応について

1.ごみ処理施設建設について

2.行政の透明性と公平性について

3.修善寺駅周辺整備について

4.小中学校の再編について

1.有害鳥獣捕獲の特措法　利用度とハンターの待遇にについて

2.伊豆市内における住宅用火災警報器の設置状況について

11 7.内田　勝行 「しずおか子育て優待カード」事業について

12 18.木内　一郎 急激に増加する高齢者への配慮について

1.伊豆市の財政を、どのように立て直すか

2.自主防災会は、今の命令体制でいいのか

1.生活交通手段の確保

2.急斜面地崩壊対策

1.風力発電を計画するにあたって

2.長期的な財政対策に関する提案

1.お年寄りいじめの後期高齢者制度の廃止を国に求める考えはありませんか

2.「１学年２学級以上が適正規模」を前提にした学校統廃合は、見直しを

3.修善寺駅周辺整備事業がなぜ長引いているのか。その経過について、商店街を中心と
した関係者に説明を求めます

13 20.関　邦夫

14 19.塩谷　尚司

3.森島　吉文

5 10.室野　英子

6 5.杉山　誠

1 22.大川　孝

9

16 9.加藤　章

15 21.小野　忠宏

2 4.稲葉　紀男

3 11.飯田　正志

7 1.西島　信也

16.飯田　宣夫

10

16 26.木村　建一

18 26.木村　建一



1.市民の健康増進施策

2.文化の香りあふれる伊豆市に

3.観光振興の対策

1.道州制と新たなる合併戦略について

2.市営施設運営委員会の答申を受けて

3.市有地の売却について

19 9.加藤　章 市道大平、日向線の進捗状況は

平成20年第４回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1.平成21年度予算編成に関して

2.市有財産の有効活用に関して

1.農業の活性化による新規事業の創出と雇用の促進について

2.牧之郷駅周辺の土地活用について

3 8.内田　勝行 学校再編後の土地活用について

1.市営施設の評価について

2.市民が納得する行政改革

5 2.梅原　泰嗣 市民税の減収に伴う対策について

1.ごみ袋の値上げ、ごみの有料化

2.修善寺道路の無料化と魔の交差点　横瀬交差点

3.新型インフルエンザ

1.海、海岸の安全対策について

2.鉱山の後始末について

3.伊豆市では、無保険家庭の対応を如何にしているか

4.農道未整備による遊休農地の活用について

5.生ごみの処理について

1.公共工事の入札及び契約の改善について

2.「介護支援ボランティア制度」の活用について

3.学校給食における食育・地産地消の推進を

9 4.森島　吉文 天城温泉会館の今後の方向性について

1.修善寺ニュータウン地区の下水道整備について

2.自主共聴施設のデジタル化支援について

3.新し尿処理施設整備計画について

1.伊豆市の人口減少に歯止めをかけるべき対策について

2.天城温泉会館について

1.道州制に向けて

2.学校統合の方針について

1.来年度予算の重点施策、少子化対策

2.市民合意のないごみ有料化は見直しを

3.学校を再編成しなければ、現実問題として子どもの教育・人格形成に弊害が出ています
か

1.ごみの有料化と分別施策について

2.市有林と遊休農地について
14 13.古見　梅子

12 5.松本　覺

13 20.木村 建一

10 6.西島　信也

11 1.鈴木　初司

7 9.関　　邦夫

8 7.杉山　誠

4 19.三須　重治

6 12.森　　良雄

1 11.大川　　孝

2 3.稲葉　紀男

18 17.酒井　勲一

17 6.鈴木　基文


